

Großer Erfolg bei „Noppis“ RTF

Dieses Jahr meinte es der Wettergott mal wieder gut mit den Aktiven der Radtourenfahrt des RC09 Noppenberg, sodass sich die „Noppis“ über eine rege Beteiligung freuen konnten.

420 Teilnehmer bewältigten bei kühlem Wetter, frischem Wind, aber viel Sonnenschein ab der Europaschule Herzogenrath die gut ausgeschilderten Strecken über 44, 74, 111 bzw. 151 Kilometer.

An den Verpflegungsstellen wurden zur Stärkung traditionsgemäß Honigkuchen, Bananen, Riegel und Tee angeboten.

Die „Noppifrauen“ haben wieder fleißig gebacken, sodass das Kuchenbuffet keine Wünsche offen ließ.



Der „Vereinsgrillmeister“ sorgte indess für knackige Würstchen, Salate und kühle Getränke.

So wurden gerne Tische in die Sonne geschoben und noch lange die kommenden Radsaison diskutiert.

Die teilnehmerstärksten Vereine wurden mit Pokalen geehrt.

Dies waren RSC Schwalbe Eilendorf, der TV Huchem-Stammeln sowie als 3. Platz

Möwe Lürrip.

Nach Ende der Veranstaltung wurde ein gründlicher „Osterputz“ gehalten.

Dank dem Freiwilligen; Noppis haben offenbar vielseitige Talente!



Die Noppenberger bedanken sich bei allen Radsportlern und Helfern und freuen sich auf ein gesundes Wiedersehen am 4. April 2015.